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vom 08.06.2017

Top 5.5 Straße des Friedens

   

Anfrage vom Zweckverband , ob die Stadt beabsichtigt, die Straße neu zu machen, 
da Zwvb eventuell investieren muss wegen dem schlechten Leitungsbestand Was-
ser/Abwasser von 1986/87 und der vorhandenen Probleme aufgrund von Leitungs-
verläufen über privaten Grundstücken, welche tlw. bisher  noch nicht durch 
Zweckverband gesichert sind; Zweckverband spricht gegenwärtig mit den betref-
fenden Eigentümern 
Festlegung:  Ergebnis abwarten, da Straßendecke auch noch nicht so schlecht ist.
Hinweis: Die LED-Lampen liegen bereits auf Lager.


